

16 動労千葉 団結旗開きが大成功

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎
 16 動労千葉 団結旗開きが大成功

うか」という基調を提起しました。
 中野書記長は、「八二年は国鉄と三里塚が焦点であり、ここをめぐる攻防となるだろうし、もし敗北すれば軍事大國化の改憲の大攻勢にのみ込まれてしまう。
 戦略的力関係をつくり出すことが、日本わのもつ任務は重大である。今こそ三里塚を三五体制の闘いと結合して闘い、他労組は闘いを放棄し、動労『本部』が三五体制積極推進派となつており、われわれのものもつ任務は重大である。今こそ三里塚を三五体制の闘いと結合して闘い、

戦略的力関係をつくり出すことが、日本労働運動を戦闘的に再生できる道である。
 動労『本部』革マルが三月『中央委』を引っぱり込んで撃退してやろう。三月は千葉でやり、全国動員による再度の破壊攻撃を策動しているが、歓迎し、泥沼に

確認しました。

検修合理化反対を拠点として闘う

白井（幕張） 堀口（佐倉）

両支部長決意表明

の強化にむけて頑張る」と

の決意が述べられました。

続いて、県労連、三里塚

反対同盟をはじめ、多数出席された来賓の方々から、熱烈なあいさつを受けました。

「動労『本部』の組織破壊攻撃を粉碎し、迫り来る検修合理化反対闘争の拠点として闘うとともに、三里塚二期阻止の闘い

動労千葉に期待する 〔高島喜久男氏が講演〕

第一部は、高島喜久男氏から「労戦『統一』」と三里塚」と題する講演を受けました。
 高島氏は、①労戦「統一」とは何か。
 ②これまでの経過。③現状と今後の問題。
 ④労戦「統一」に対しわれわれはどうするのか、の四点に分けて話されました。
 そのなかで、労戦「統一」が基本構想の中味を見れば明らかのように、政治的目的をもつた体制の側からの政治運動であること。これをうちくだくためには、

・改憲の大攻勢にのみまれてしまふ。
 他労組は闘いを放棄し、動労『本部』が三五体制積極推進派となつておらず、われのものもつ任務は重大である。今こそ三里塚を三五体制の闘いと結合して闘い、

戦略的力関係をつくり出すことが、日本労働運動を戦闘的に再生できる道である。
 動労『本部』革マルが三月『中央委』を引っぱり込んで撃退してやろう。三月は千葉でやり、全国動員による再度の破壊攻撃を策動しているが、歓迎し、泥沼に

動労千葉に期待する 〔高島喜久男氏が講演〕

十三時、片岡執行委員の

司会のもと、

あいさつに立つた関川委員長は、「労戦

十三時、片岡執行委員の

司会のもと、